



～やまコーチから～

貢川幼稚園のお友達元気になっているかな？ようべいコーチ！やまコーチはとても元気です！！元気よくあいさつしてくれてとてもうれしかったです。色々な技にチャレンジしてもらったけど、カエルキャッチはむずかしかったかな？でも、あきらめない気持ちで「できた～」と成功していたお友達が多くて、すごいな～と感心しました！最後の試合も良くボールを追いかけて、ドリブルシュート！かっこよかったよ(*^▽^*) サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^)/

～大神田先生から～

子どもたちが、ボールと関わることをとても楽しんでいました。日頃からサッカーに親しんでいる子はもちろん、普段自分からはあまりサッカーをしない子も夢中になっていました。当日は、暑かったため、コーチが頻繁に水分補給の時間を取ってくださったので、子どもたちは最後まで集中出来ました。コロナ禍で、運動不足になりがちだったので、今回教えていただいたボール遊びをきっかけに、子どもたちが体を動かす機会が増えることを願っています。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会